
ECOLE SAYAD 

CONSEIL D’ECOLE N°1 

Jeudi 20 octobre 2022 

Heure de début : 18h. 

Heure de fin : 20h50. 

1. INAUGURATION DU PROJET « RUES DE SAYAD » :  

Superbe inaugura9on en présence de Mme J. FRAYSSE 

Jeu de repérage dans l’espace avec i9néraire qui a permis de se rendre au pied de chaque plaque et dans chaque rue. 
Discours du directeur sur l’originalité et mise en place du projet.  

Discours de remerciements de Mme FRAYSSE. Très émue, souligne l’originalité du projet et la force du travail 
d’équipe. 

Installa9on de la salle du conseil d’école 

2. DESIGNATION SECRETAIRE DE SEANCE ET GARDIEN DU TEMPS : 

Marion Faivre. 

3.  STRUCTURE DE L’ECOLE ET RESSOURCES HUMAINES 

• 5 AESH 

• 1 MAITRE E M. EMORINE 

• Pas de maitre G  

• Psychologue scolaire Ophélia MONDJANAGNI, très réac9ve, rdv déjà pris. Très disponible 

Avant uniquement urgence, vient observer en classe suite aux demandes. 

• Travailleur social scolaire M Olivier MAGNI 

Pour la maternelle, selon la loi une ATSEM par niveau de classe. 

Ici à la ville de Nanterre, chaque classe de PS et MS une ATSEM. 

Problème ceWe année, pas d’ATSEM en GS et une ATSEM en mi-temps thérapeu9que qui ne sera pas remplacée.  

Il y a donc un demi-poste manquant en GS et un demi-poste en MS.  

Ecriture d’un courrier le 26 septembre, avec accord du chef de secteur M. Perside , adressé à M BELLIER pour 
demande de complément et régularisa9on du manque. 

3 agents recrutés mais qui ne souhaitaient pas rester sur ce poste. Relance demandée. 



Manque également 2 agents pour le neWoyage de l’école depuis le début de l’année. Arrêts maladie jamais 
remplacés. Il est très difficile pour l’équipe d’assurer ainsi le neWoyage de l’école et des classes comme cela est 
demandé.  

• Remplacement des enseignantes en congé maternité :  

Mme TABTI qui remplace Mme DENIER 

Mme COUPREAU qui remplace Mme GUEVEL 

Pas de remplacement pour l’instant de Mme NEMER. Gros problème de remplacement. 

4. LOGICIEL ONE 

ENT comme collège et lycée. 

Logiciel choisi car facilité d’u9lisa9on. Suppression du cahier de liaison. 

Rappel sur ONE pour les photos par exemple. 

Parents séparés qui ne communiquent pas ou peu, bonne solu9on pour permeWre la transmission des informa9ons. 

Dans toute la ville, dans chaque école même logiciel. 

C’est également écologique car il y a moins de papier et de photocopies. 

Inves9ssement dans Jocatop avec argent non u9lisé. 

• Interven9on de Karim :  

Forma9on pour les agents de la mairie : on récupère des packs, les enfants trient la nourriture  

Lundi et vendredi : déchets communs par exemple.  Camion spécial qui vient récupérer.  

Invita9on aux parents pour qu’ils viennent observer.  

Par rapport aux travaux, responsable. Garan9es décennales arrivent à terme. Par exemple changement des estrades 
qui ont mal vieilli. Les volets vont être changés également. 

Besoin du sou9en des parents. 

• Interven9on de M GAUCHE-CAZALIS :  

Il n’y a plus de conseils de quar9ers : ce qui est bien dommage. 

• Interven9on d’une représentante FCPE : 

- Pourquoi demander des rameWes de papier dans les fournitures ?  

Réponse commune : Pour les photocopies uniquement et non les brouillons. 

- Demande d’un affichage sur le devant de l’école pour les absences.  

Difficulté d’être à la porte pour le directeur qui doit parfois dispatcher les classes des enseignants absents. 

Invita9on aux parents à venir sur le temps du midi pour constater quan9té ou tri. 

5.  BILAN COOPERATIVE SCOLAIRE / PHOTOGRAPHIE SCOLAIRE 

Photographies : achats ferment demain.  

Prix parfois élevés sur les produits originaux. Par rapport aux années précédentes, un peu plus d’achats. 

Circulaire sur la photographie scolaire sur le site de l’école. 



- Pourquoi pas photo des fratries ?  

Réponse : circulaire qui dit ne pas faire concurrence aux photographes de secteur.  

Coopéra9ve :  

100 % des dons retournent aux classes. A chaque enseignant de faire un compte rendu aux parents.  

Beaucoup d’inves9ssement sur la robo9que : en vue de projets « programma9on et robo9que ». 

But avec les Legos Boost. 

Régie d’avance. Les plaques des rues ont couté 200 € 

5 plaques extérieures environ le même prix. 

6. DATE DES EVENEMENTS ANNUELS 

Plus de fes9val théâtre. Décision que tous les élèves doivent pouvoir par9ciper à un projet.  

Projet soirée spectacles des CM2 le remplace! Tous les CM2 y par9ciperont et plus seulement une seule classe. 

Défilé des maternelles et autres événements avec les parents en cours de finalisa9on! 

Repas de familles pour les 10 ans de l’école en dehors de la kermesse. 

Date à définir ensemble corps enseignants et représentants de parents. Au printemps ?! 

FIN


